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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 09 ottobre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno nove del mese di ottobre si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della 

Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi 

dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 

dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 

marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 28 

settembre 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada.  

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risulta essere 

assente il Cons.  Lupo.  

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i consiglieri: Buccola, Dentici e Ruggiero.   

Chiede la parola il Cons. Buonpasso il quale comunica di essere stato contatto da alcune mamme 

della scuola A. Ugo plesso Salemi che lamentano che le mascherine bianche consegnate ai loro figli 

non sono idonee e conformi alla normativa mentre nelle altre scuole sono state date quelle 

chirurgiche. Pertanto chiede al Presidente di fare una interrogazione all’Assessore Marano.  

Il Presidente risponde che le mascherine vengono consegnate direttamente dal Ministero e che in 

questo caso l’Assessore non ha alcuna competenza, comunque si informerà con il Preside per capire 

meglio il problema e gli farà sapere. 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta del 08/10/2020. 

Alle ore 09:49 partecipa alla seduta il Cons. Lupo.  

Il Presidente in merito alla riunione tenutasi ieri con la V Commissione Consiliare, l’Assessore 

Zito ed il Dirigente del Settore Cultura Dr. Verona informa che la stessa si è chiusa anzitempo 

perché era convocato in contemporanea il Consiglio Comunale quindi è stata aggiornata ad oggi e 

per questo motivo dovrà lasciare l’aula. Chiede se qualche consigliere vuole partecipare, spiega che 

la tematica riguarda la pubblicazione di un bando per le attività natalizie riguardanti spettacoli, un 

altro per le luminarie ed elenca le cifre stanziate.  È intendimento dell’Assessore stanziare circa 5 

mila euro per ciascuno dei 50 progetti da approvare e che saranno chiesti alle associazioni che 

hanno le credenziali per partecipare ai bandi. Intenzione dell’Assessore e della commissione è di 

portare gli spettacoli natalizi in tutte le periferie, tutto dipende dalla presentazione dei progetti che 

verranno valutati in base all’esperienza e qualità. 

La criticità evidenziata è quella di inserire nel bando un limite nella presentazione di progetti per 

ogni singolo quartiere, altrimenti si rischia di avere uno o più progetti in un quartiere e niente in 

altri.  Inoltre, è intenzione dell’Assessore fare partire il tutto entro l’8 dicembre rispettando le regole 

dettate dall’emergenza covid.  

Alle ore 09.57 abbandona la seduta il Cons. Ruggiero ed alle ore 09.59 il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente invita il vice presidente a presiedere la seduta ed alle ore 10:00, contestualmente al 

Cons. Tuzzolino, abbandona i lavori d’aula. 

Assume i lavori d’aula Il V.P. Schiera il quale invita il segretario a procedere con la lettura della 

proposta di delibera di consiglio comunale n.30 avente ad oggetto: “Art. 11 L.R. n. 9/2020 - Fondo 
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perequativo degli Enti Locali - agevolazioni straordinarie soggette a condizione sospensiva ai fini 

della TARI 2020 - integrazione Regolamento per l’applicazione della tassa sui rifiuti (TARI)” (prot. 

828147 del 15/09/2020).  

Alle ore 10:15 esce dalla videoconferenza il cons. Buccola,  
Il Presidente f.f.: ultimata la lettura propone ai presenti di approfondire l’argomento per poter 

discutere meglio nella prossima seduta ed alle ore 10:31 chiude la seduta con il consenso dei 

consiglieri presenti. 
 

 

       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                       Il Presidente  

    Maria Enza Bastone                                                          Silvio Moncada         
 

 

 

 

                 Il Presidente f.f. 

              Alessandro Schiera 
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